

# FORKOPIMDA

## Laksanakan Sosialisasi Kamtibmas Menjelang Pemilihan Umum 2024 Polsek Kebon Pedes

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM](http://KOTASUKABUMI.FORKOPIMDA.COM)

Dec 6, 2023 - 07:43



*Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota*

Kota Sukabumi - Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat - Di tengah gejolak politik yang semakin intens menjelang pemilihan umum 2024, Polsek Kebon Pedes tidak tinggal diam. Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Kanit Binmas Polsek Kebon Pedes, Aiptu Sopandi, melakukan dialogis dengan warga pada hari Selasa (05/12). Dialogis kamtibmas

bertujuan untuk memberikan himbauan kamtibmas kepada warga menjelang pemilihan umum 2024. Aiptu Sopandi berusaha menjelaskan bahwa ketertiban dan keamanan masyarakat merupakan tanggung jawab bersama. Dalam dialog kamtibmas tersebut, Aiptu Sopandi mengingatkan warga untuk tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks atau yang sengaja menyebarkan kebencian di media sosial. Ia mengimbau warga untuk selalu mencari informasi yang valid dan berkualitas untuk menghindari adanya perpecahan di masyarakat. Dalam dialog tersebut, Kanit Binmas Polsek Kebon Pedes juga menyampaikan bahwa kepolisian telah meningkatkan keamanan dan pengawasan di tempat-tempat strategis, seperti TPS (Tempat Pemungutan Suara) dan kantor-kantor partai politik. Hal ini dilakukan untuk mengantisipasi segala bentuk pelanggaran dan gangguan kamtibmas yang mungkin terjadi. Menyambut baik himbauan tersebut, salah satu warga Kebon Pedes berjanji akan menjaga keamanan dan ketertiban selama pemilihan umum berlangsung. Mereka juga menegaskan agar saling menghormati sesama warga, terlepas dari perbedaan pilihan politik masing-masing. Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., mengatakan bahwa dalam menghadapi pemilihan umum, masyarakat harus tetap mengedepankan sikap toleransi dan menghormati perbedaan pendapat. "Pemilu adalah ajang demokrasi yang harus dijalankan dengan baik dan secara damai. Jangan biarkan perbedaan pendapat memecah belah persatuan kita sebagai masyarakat Kebon Pedes," ungkap Iptu Tommy. Dengan adanya dialogis antara Kanit Binmas Polsek Kebon Pedes dengan warga, diharapkan kamtibmas di wilayah kecamatan Kebon Pedes dapat tetap terjaga dengan baik selama pemilihan umum 2024. Masyarakat diajak untuk berperan aktif dalam menciptakan suasana yang kondusif dan damai menjelang momen penting dalam kehidupan berdemokrasi ini.